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Radevormwald, 07.06. 2021

Sitzung des Ausschuss für Soziales, Gesundheit, Sport, Integration und Demografie
am 28. 06.2021
Hier: Einrichtung des Tagesordnungspunktes: ,,Modernisierung der Beleuchtungsanlage
in der Städtischen Turnhalle Lessingstraße"

Sehr geehrter Hen Vorsitzender,
im Namen der SPD-Ratsfraktion bitte ictr, den Tagesordnungspunkt in die Tagesordnung
aufzunehmen. lm Rahmen der Beratung bitte ich zunächst um die Beantwortung folgender Fragen:

1. \Me wird der Zustand der Beleuchtungsanlagen in den städtischen Sporthallen von der
Venraltung beurteilt? - bitte Stellungnahme zu jeder Sporhalle im Einzelnen

2. Sieht sich die Stadt verpflichte{ den Vereinssport nach Beendigung der pandemischen
Lage im Zusammenhang mit Corona in besonderer Weise zu unterstützen?

Zum Tagesordnungspunkt bittet die SPlRatsfraktion den Ausschuss ftir Soziales, Gesundheit, Sport,
Integration und Demografie sowie bei Mitbeteiligung des Bauausscfrusses auch diesen Ausschuss wie
folgt zu beschließen:

,,Die bestehende Beleuchtungsanlage in der Sporthalle Lessingstrasse wird durch eine
moderne LED-Beleuchtungsanlage ersetzt. Wegen der Dringlichkeit der Maßnahme ist mit den
Arbeiten unverzüglich zu beginnen. Die Kosten sind im Rahmen der Deckungsfähigkeit der
Ansätse zu decken".

Begründung:
In der 1964 eröffneten Sport-/Tumhalle wird die Beleuchtung durch 2 Reihen von Neonöhren
gewährleistet, die an der Decke neben deröstlichen und westlichen Außenwand entlanggeftihrt
werden. Es besteht der dringende Bedarf, die bestehende Beleuchtung durch eine modeme LED-
Beleuchtungsanlage zu ersetzen. Die Halle an der Lessingstraße ist nicht nur die Turnhalle der
Grundschule Bergerhof, deren grundlegende Renovierung bereits vom Rat der Stadt beschlossen
wurde, sondem sie wird auch vom TV Herbeck als Trainings- und Wettkampfhalle genutzt. Hier ist es
besonders die renommierte Tischtennisabteilung, die unter der mangelhaften Beleuchtung leidet.
Wie Rolf Bonekämper in seinem 2A17 vom Bergischen Geschichtsverein Radevormwald publizierten
Buch "Sportstadt Radevormwald" scfireibt, gehört der Tumverein "Gut Heil" Herbeck zu den drei
ältesten Sportvereinen unserer Stadt. Seine Tischtennisabteilung bestand schon vor dem 2. Weltkrieg,
wurde aber erst 1984 wieder gegnindet. lhren großen Aufschwung und Aufstieg erlebte die Abteilung
in den 1990er Jahren. Da sicft aberdie Trainingsmöglichkeiten für den Leistungssport als
unzureichend enuiesen, wechselten, so Bonekämper, viele Nachwuchsspieler zu Nachbarvereinen.
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Auch jetzt kl4en die Venantwordichen des TV Herbeck daniber, dass wegen der schlechten
Beleuchtung ein ordnungsgemäßes Meisterschaftsspiel in der Halle Lessingstraße nicht
mehr unter regulären, fairen Bedingungen ausgetragen uerden kann. Selbst ftir den
Trainingsbeüieb seien die LicfitverhälFrisse nicht mehr tragbar.

Man sollte diesen Missstand möglicftst nasch beseitigen. Radevormwald hat als "Sportstadt"durchaus auch einen Ruf zu verlieren.

Mit freundlichen Gnißen
lm Namen der SPD-Fraktion

Sprecher der SPDFraktion im Ausschuss


